

jueves 19 de mayo de 2022

# Los prestigiosos Premios Nazareno del Año de la Cadena SER de Málaga reconocen la importancia y éxito de la magna exposición cofrade "In Aeternvm" desarrollada en la Cuaresma de 2021

El alcalde Manolo Barón recogió una distinción especial otorgada por el jurado de dichos galardones que se unía a los recibidos por el Ayuntamiento de Málaga, la Diputación Provincial, al historiador José Jiménez, al escultor e imaginero ya fallecido Rafael Ruiz Liébana y a la gerente de la Fundación Corinto, Amalia Gutiérrez.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, asistían en la tarde de este jueves 19 de mayo al acto de entrega de la trigésimo cuarta edición de los Premios "Nazareno del Año", distinciones que otorga en el ámbito cofrade malagueña la Cadena SER de nuestra capital provincial. Dicho acto tuvo lugar en la sede de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga contando con la presencia destacada del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el presidente de la Diputación Provincial, Francis Salado, así como el director de la Cadena Ser en

Málaga, José Manuel Atencia. El evento ha tenido especial reconocimiento en el 40 aniversario de SER Málaga que se cumple precisamente en este mes de mayo.

La ciudad de Antequera ha sido precisamente protagonista de excepción de estos galardones puesto que el Ayuntamiento ha recibido una distinción especial fuera de concurso por el hecho extraordinario que supuso la organización y desarrollo, en la cuaresma del pasado año 2021, de la inédita exposición de patrimonio cofrade "In Aeternvm", que supuso todo un histórico acontecimiento cultural y patrimonial que consiguió tener más de 40.000 visitas pese a las restricciones de movilidad provincial que hubo en ese momento como consecuencia de la pandemia del coronavirus, siendo un relevante atractivo para el conjunto de la provincia de Málaga.

El Alcalde agradeció al jurado un reconocimiento que pone de nuevo en alza el valor de Antequera en el conjunto de nuestra provincia, en este caso en lo referente a historia y patrimonio cofrade: "Es un verdadero honor poder recibir esta distinción. Gracias desde Antequera y desde nuestra humildad, pero contribuyendo siempre desde la cultura, desde el turismo, desde la economía, desde la Semana Santa y desde cualquier otra iniciativa de interés a la mayor proyección de nuestra querida provincia de Málaga. Enormemente agradecido".

## Resto de galardonados

Premio Nazareno de Málaga al pueblo de Málaga que ha acompañado a sus titulares en las casas hermandad, en las iglesias y a la Agrupación de Cofradías en los actos que ha celebrado por el Centenario de su fundación. El premio fue entregado al Ayuntamiento de Málaga.

Premio Nazareno de la Provincia a los municipios de Málaga que han sido ejemplo de devoción y fervor cofrade también durante la pandemia. El premio será entregado a la Diputación Provincial de Málaga.

Este año por primera vez se estableció también el galardón Julián Sanz a la preservación y divulgación de la Semana Santa de Málaga. Se otorgó a José Jiménez, pregonero de la Semana Santa de Málaga, historiador y gran divulgador cofrade.

En cuanto al resto de nominaciones especiales fuera de concurso, han sido concedidas a la gerente de la Fundación Corinto (economato social de las cofradías de Málaga), Amalia Gutiérrez, y, a título póstumo, al escultor e imaginero Rafael Ruiz Liébana en reconocimiento a su dilatada trayectoria.

